
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

                          日時：平成２４年 ９月２４日（月） 

                                                          開会：午前 10 時 00 分 

                                閉会：午前 11 時 40 分 

                           場所：議会会議室 

 

 

１．委員会審査結果について 

【澤田勝委員長】別紙資料委員会審査結果のとおり。 

討論の通告は反対討論が２名。山内悟議員が認定第 1号中一般会計、国保特別会計、 

後期高齢医療特別会計の反対討論。中川健一議員が認定第 1号中一般会計、中退金 

特別会計の反対討論。 

 了承  

 

 

 

２．陳情について 

（１）定数改善計画の早期実施と義務教育費国庫負担制度の堅持及び拡充を求める陳情 

【山田清一委員】採択。 

【松本如美委員】採択。 

【久世孝宏委員】採択。 

【鈴木幸彦委員】採択。 

【沢田 清委員】採択。 

【新美保博委員】採択。 

【澤田勝委員長】採択とし、案のとおり意見書を提出する。 

                   了承(全会一致) 

 

 

（２）住民の安心・安全を支える行政サービスの充実を求める陳情 

【山田清一委員】不採択。意見書の下線、記２番の部分や道州制導入に関し反対している事について 

採択できない。 

【松本如美委員】採択。願意妥当と考える。 

【久世孝宏委員】不採択。自分たちで自分たちを守っているようで提出団体も少し気になる。地域主権、 

削減の流れの中で賛成できない。 

【鈴木幸彦委員】不採択。地方の行政サービスの低下の危惧は無いだろうと考える。 

【沢田 清委員】不採択。行政サービスの低下はまねかないであろうと考える。 

【新美保博委員】採択。根本的に地元に出てきている出先機関は必要であると思っている。地域主権、 

削減等の話は国が言っている話で、大事なのは半田市の事情をよく分かっている 

直系の地元機関が廃止されるがどうなのかということであり願意妥当。 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】不採択。意見の一致をみず。 

         了承 

 

 

 

 

 



 

 

（３）「愛知県の福祉医療制度の存続・拡充を求める意見書」の提出を求める陳情 

（４）「愛知県の福祉医療制度の存続・拡充を求める意見書」の提出を求める陳情 

【澤田勝委員長】（3）（4）を一括議題とします。 

【山田清一委員】採択。大変必要なことであり強く要望すべきである。 

【松本如美委員】採択。もともとの経緯から道理にあわない。県は責任を持ってやるべきと考える。 

【久世孝宏委員】採択。しばらくは必要な制度と考える。 

【鈴木幸彦委員】採択。大事なことで、ぜひ存続すべき考える。個人名での陳情に疑問。 

【沢田 清委員】採択。必要な制度と考える。個人名での陳情に疑問。  

【新美保博委員】採択。基本的には必要な制度と考える。個人名に疑問。(4)に意見書案が付いて 

ないがどうか。 

≪休憩≫ 

【新美保博委員】受付の段階で意見書案の確認やアドバイス、ルールはないが個人の意思 

か団体の総意の陳情か確認するべきではと考えるので要望とします。 

【澤田勝委員長】（3）（4）を採択とし、案のとおり意見書 1通を提出する。 

                  了承(全会一致) 

 

 

 

３．意見書案について 

（１）国の私学助成の増額と拡充に関する意見書 

（２）愛知県の私学助成の増額と拡充に関する意見書 

【澤田勝委員長】前回の議運で確認された意見書を最終日に別紙資料のとおり提出する。 

         了承  

 

 

 

４．議員研修会の開催について 

日  時 ： １１月１２日（月）午後１時～ 

場 所 ： 半田市役所 北館３階 全員協議会室 

講 師 ： 地方議会研究会 代表 野村 稔 先生 

【澤田勝委員長】予算の範囲で記載(別紙資料)のとおり実施する。 

          了承(全会一致)  

 

 

 

５．議会報告会の開催について 

  「議会報告会 ～市民と議会との集い～」 

   日時場所 ：  第５回  １０月１６日(火)  午後７時～  亀崎中学校 体育館 

           第６回  １０月１７日(水)  午後７時～ 青山中学校 体育館 

内  容 ：  ９月定例会の報告、意見交換など  

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】記載のとおり実施することとし、詳細は議運の正副委員長に一任とする。 

          了承(全会一致)  

 

 

 



 

 

６．その他 

（１）次回定例会の予定について 

平成２４年１２月４日（火）～ １２月１４日（金） 

     議会運営委員会  １１月２７日（火） 

     一般質問通告受付 １１月２１日（水）午前９時～午後３時 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】記載のとおり。 

ただし、一般質問通告受付を 12 月定例会に限り 20日(火)及び 21 日(水)の午前 

10 時から午後 3 時までの二日間の受付とする。 

  了承(全会一致)  

 

 

（２）その他 

【澤田勝委員長】文教厚生委員会へのいじめ撲滅に関する事項の依頼について(報告) 

           9月 18 日(火)午後、議長室にて、正副議長、議運の正副委員長及び文教厚生正副 

委員長の同席のもと「議会として半田市からいじめを無くすことを目的に条例制定、 

決議、声明文など何ができるか」文教厚生委員会での議論や教育委員との意見交換 

の実施などについて議長が委員長に依頼された。 

 了承 


